
(その他、子どもたちの様子は学校のブログに掲載中) 

https://www.yusho.site/ 
 

学校教育目標 「生命（いのち）輝く子どもを育てる」 
－心はほかほか、学びはしっかり、体ははつらつ－」 

 

国の緊急事態宣言は9月３０日で解除となり、学校も10月1日からは1

日日課となりました。この間の1ヶ月間は、コロナ感染症の対策を重点的

に実施してきました。特に、休み時間もマスクを着けて過ごすようにする

ため、運動場での遊びを控えていました。子ども達にとっては厳しい「が

まん」だったと思います。しかし、大きな怪我もなく、校舎内での過ごし

仕方を工夫しながら1ヶ月間を乗り切った子どもたちは素晴らしいです。

「一人はみんなのために、みんなは1つの目的（みんなの命や健康を守る

）のために」を実践した結果だと思っています。今後は、活動制限を少し

緩和し、休み時間の外遊びなども行いますが、手洗い、マスクの着用、ソーシャルディスタンスや換気など

の感染症予防対策は引き続きしっかりと行っていきます。ご家庭でも毎朝の検温や健康観察をよろしくお願

いします。 
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「心はほかほか」な出来事 
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運動会に向けて 

 １０月２３日（土）に運動会を予定しています。今年

度も昨年度同様に、コロナ感染症予防対策として密を避

けるため、制限を設けての実施となります。 

 ・弁当・給食なしの午前開催 

・各学年の種目は徒競走と表現ダンス 

 ・演技・競技は低、中、高学年ごとに時間を分けて実

施 

 ・参観は、低、中、高学年ごとに入れ替え制で 

・家族の参観は３名程度まで 

 運動会に向けて、学年ごとに練習も始まっています。

その際、マスクを外してもいいように、前後左右1.5ｍ

             間隔を開けて練習をしてい

             ます。また、９月２４日 

             （金）に１・２年生が石拾

             いを行いました。そのおか

             げで、全校の子どもたちが

             安全に練習に打ち込むこと

             ができます。 

バスを待っている間に・・・ 

 給食を喫食せずに下校する児童が帰っていきました

が、バスを待っている子はまだ停留所にいました。し

ばらくするとその兄弟は手足をリズムよく動かして躍

っています。どうやら運動会で演技する表現のようで

す。まだ練習を始めて間もない頃なのに生き生きと躍

っている姿を見て、運動会を楽しみにしていることが

伝わってきました。その姿に、コロナ禍だからできな

いと考えず、コロナ禍であっても、こうすればできる

と考えて、子どもの楽しみを簡単に奪わないようにし

なければと思いました。 

徐々に通常日課に 
10月1日（金）から1日日課になりますが、

本校では、7日（金）までは、午前中40分授業

の5時間で午後は給食、昼休み、掃除の後6時

間目を行う日課です。そして、8日（金）から

は、午前45分授業の4時間となり、12日（火）

からは給食、昼休み、掃除の後、午後５・６

時間目を行う通常日課になります。なお、1日

（金）の学年・学級懇談会と6日（水）の給食

費集金当番については、中止とさせていただ

きましたのでご了承ください。また、9月30日

（木）に予定していました芸術鑑賞会は、12

月16日（木）に延期させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本来ならば、この後は運動場に避難するこ

とになりますが、全校が集まることを避け、

各教室に戻りました。放送が入ってから避難

姿勢をとるまでの行動を各学級で振り返るこ

とにしたのです。 

ある学級では、中休みの教室の様子をタブ

レットを使ってさりげなく録画していました

。そして振り返りの時に、自分たちの避難す

る姿をその映像を見ながら良かったところや

改善点を話し合っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 気分がいい 

ある朝、校門のところで子どもたちを迎えている

と、「今日は、とっても気分がいいんです」といい

ながら通り過ぎる子がいました。その子はなんと1

年生でした。一瞬の出来事だったのでどうして気分

がいいのかを尋ねることはできませんでした。しか

し、後から「いい気分」が気になりました。「家で

何かいいことがあったのかな？」「これから学校で

いいことがあるのかな？」「明日休みだから、何か

を楽しみにしているのかな？」などと、ほかほかな

気持ちでその子のことを想像していたのでした。 

川久保先生の着任について 

 前号で、1年1組担任の武松杏子教諭が休暇に

入り、松見万里子総括教諭が代わりに担任を務

めることをお知らせしました。 

松見総括教諭が担当していた教 

科を、9月17日に着任した川久 

保信良教諭が10月8日まで担当 

します。 

よろしくお願いします。 


